
  

取 下 げ 

 

 

22．かつまた竜大 議員 (緑の社会) 

（初回から一問一答） 

 

「○八幡風致地区内路地状（旗ざお）敷地の大型共同住宅建築について（関係者）」

のうち、 

 

「（７）市川警察署の対応に関する市の認識について」を取り下げます。 
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